

Constancia/ La vida de nuestros policías y militares es sagrada y debe ser respetada siempre

Bogotá, 30 de septiembre de 2014 (CD). *Texto de la constancia radicada durante la sesión de Plenaria por la Senadora Thania Vega.*

Por medio de la presente quiero dejar constancia a esta plenaria de cómo en el país estamos perdiendo el respeto por la vida de los seres humanos, en este caso de nuestros héroes, Militares y Policías, sí, ellos también son colombianos y su vida también es valiosa y debe ser respetada.

El gobierno pide a la narco guerrilla Farc que no se ataque a la población civil, pero valida el asesinato de los miembros de las FF.AA. al indicar que acá estamos “en guerra”. Acá no estamos en guerra, nuestros héroes están defendiendo la Patria de una amenaza terrorista que cumple más de 60 años, y que hoy tiene a sus cabecillas en Cuba.

Por medio de esta intervención expreso el dolor de todas las familias de esos héroes, militares y policías, que han entregado su vida por defender la causa, Colombia.

La vida de los miembros de las FF.AA. es igual de importante a la de cualquier civil. Nuestros policías y militares no pueden ser igualados con el terrorismo. No se puede autorizar al terrorismo el asesinato de nuestros policías y de nuestros soldados.

Debo indicar, que sin pausa, la vida de nuestros militares y policías corre riesgo a diario, aun cuando estamos supuestamente negociando la paz en Cuba. La guerrilla sigue enviando el mismo mensaje, ellos son capaces de seguir asesinando y atentando contra Colombia.

Por eso quiero solicitarles a todos Uds., honorables senadores, un minuto de silencio por todos esos héroes, miembros de nuestras gloriosas Fuerzas Armadas de Colombia que han fallecido y han sido asesinados desde hace 473 días, fecha en la cual iniciaron los diálogos con el terrorismo (04 de septiembre del 2012).

Hoy pido un minuto de silencio por los patrulleros Carlos Andrés Contreras Pérez, Henry Alonso Tobón Herrera, Freddy Alonso Olaya y el subintendente Hernando David Cortés asesinados en Antioquia; y por los patrulleros John Luis Barrios Mendoza, Rafael Enrique Becerra Flórez, Edgar Becerra Sierra, Miguel Ángel Espitia López, Julián Henao Monsalve, Luis Fernando Garcés Maldonado y Carlos Mario Jiménez Criollo asesinados en Córdoba. Todos ellos, vilmente masacrados en este mes de septiembre que hoy termina.

Los invito a ser capaces de reconocer esta realidad, y en este minuto de silencio enviarle un mensaje al mundo, al país y a las familias de esos héroes: La vida de nuestros Policías y Militares es sagrada y debe ser respetada siempre.

Muchas gracias.